



Drama: Rollenspiele mal ganz anders

Kerpen, 30.08.2021

Zum monatlichen Filmnachmittag lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Euromax Kino ein.

Am Mittwoch, den 08.09.2021 um 15.00 Uhr, wird der Film

„Die Vergesslichkeit der Eichhörnchen“

gezeigt. Eichhörnchen vergraben für den Winter ihren Nussvorrat und vergessen mitunter, wo diese Nüsse vergraben sind. So geht es auch manchen Menschen, die im Winter des Lebens so einiges durcheinander bringen.

Für den Besuch im Kino benötigen nicht Geimpfte einen Testnachweis, ebenso gilt für alle Besucherinnen und Besucher Masken- und Abstandspflicht.

Der Eintritt kostet 5,50 €.
Barrierefreier Zugang